



Standard and Poor's confirma a España, eleva a Chipre y recorta a Holanda



- Sólo Alemania, Luxemburgo y Finlandia cuentan con la calificación "AAA" dentro de la Zona Euro

CIUDAD DE MÉXICO, México, nov. 29, 2013.- La agencia de calificación crediticia Standard and Poor's (S&P) confirmó la nota de España (BBB- a largo plazo y A3) a corto plazo, pero revisado al alza la perspectiva del país, que pasa de negativa a estable.

S&P señaló que esta decisión es consecuencia de la mejora de la posición exterior de España y de la recuperación gradual del crecimiento económico, mientras que destacó que otros indicadores de la calidad crediticia del país se están estabilizando debido a las reformas estructurales y a las políticas de apoyo de la Zona Euro.

La calificadora insinúa que la nota de España se mantendrá estable en los próximos dos años, pues explica que ve menos de un tercio de probabilidad de que el rating se mueva hacia arriba o hacia abajo en los próximos dos años.

Chipre llega "B-"

La agencia de calificación elevó la calificación crediticia de la deuda soberana de Chipre en un escalón a "B-" desde "CCC+", con perspectiva estable.

S&P señaló que la decisión de mejorar la nota obedece a que se han reducido las dudas sobre la devolución de la deuda y la aplicación del programa de la Troika (Banco Central Europeo, Comisión Europea y Fondo Monetario Internacional).

"Los riesgos inmediatos para la ejecución de los programas de Chipre, y, por lo tanto, para el pago completo y oportuno del servicio de la deuda, parece haber retrocedido", dijo S&P en un comunicado.

En marzo pasado Chipre fue sometida a un programa de rescate por valor de 10 mil millones de euros, sujeto a una amplia reorganización de su sistema bancario y otras medidas estructurales.

Castiga a Holanda

Standard & Poor's anunció que retira la calificación de "AAA" a Holanda y deja su nota un escalón por debajo, en "AA+".

La agencia comenta que la rebaja refleja su opinión de que las perspectivas de crecimiento de Holanda son ahora más débiles de lo que habían previsto y la tendencia de aumento del Producto Interno Bruto (PIB) per cápita es más baja que la de otros con niveles igualmente altos de desarrollo económico.

De acuerdo con un comunicado de la agencia, la actividad económica del país no regresará a los niveles previos a la crisis hasta 2017, dado que el crecimiento de las exportaciones no es suficiente para compensar la caída de la demanda interna.

La economía holandesa se contrajo un 1.2% en 2013 y, de acuerdo con las estimaciones de S&P, crecerá sólo 0.5% el próximo año, con una recuperación muy progresiva en el 2015 y el 2016.

La decisión de S&P deja sólo a Alemania, Luxemburgo y Finlandia con la "AAA" dentro de la Zona Euro, aunque Holanda mantiene por ahora la máxima calificación a juicio de las otras dos grandes agencias.

(Con información de Infosel)